

# **EKSPANSI PASAR TERHADAP JALAN STUDI KASUS : PASAR MINGGU**

, Ir. Raziq Hasan, MT. Ars

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Pembukaan pasar sebeb-bebasnya ini dilanjutkan dengan pengintegrasian seluruh system ekonomi negara-negara kepada satu system ekonomi dunia. Perdagangan bebas mensyaratkan semua negara menggunakan model ekonomi yang sama Artinya, ekspansi ekonomi, barang dan jasa tidak lagi dibatasi oleh teritori dari negara. Untuk mengatur jalannya system global ini, dibentuklah berbagai organisasi dunia seperti WTO dan IMF yang berfungsi mengatur arus perdagangan dan moneter. Berbagai perjanjian ditandatangani untuk melegalisasi proses ini. Dan dilevel negara, penyesuaian dilakukan sesuai dengan arahan organisasi global tersebut yang dikenal dengan SAP (structural adjusment program). Sebuah program penyesuaian struktur ekonomi tiap negara agar siap diterima di komunitas global. Kalimat yang sangat singkat untuk megatakan bahwa dunia telah berubah. Globalisasi menjadi topik pembahasan yang signifikan dan dibicarakan manusia pada saat ini. Berbagai literatur, mulai dari sosiologi, ekonomi, politik maupun antropologi telah banyak berbicara tentang isu ini. Banyaknya pendapat dan perdebatan yang mewarnai mulai dari level intelektual sampai kalangan aktivis, dari ruang seminar sampai demonstrasi jalanan. Sangat wajar mengingat dampaknya yang sangat dahsyat, dari hilangnya hutan di kalimantan, kelaparan di afrika sampai krisis ekonomi yang melanda asia. Perkembangan teknologi dan informasi yang cepat tidak dipungkiri membuat dunia semakin dekat. Hal ini mendukung inovasi berbagai macam produk, jasa system organisasi yang dulunya tidak pernah terbayangkan menjadi kenyataan. Teknologi mentransformasikan cara manusia bekerja dan mengatur kehidupannya, mendukung terdistribusinya kekuasaan, dan membuat segalanya jadi lebih efisien. Perkembangan media informasi mempengaruhi perilaku, cara berpikir, hubungan sosial manusia di seluruh dunia. Bayangan dunia menjadi sebuah system budaya yang homogen menjadi kenyataan. Solidaritas sosial yang dulunya dibatasi tempat dan waktu kita hilang dan menjadi solidaritas global.